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 Anfragen-Nr.   

 AF-0097/2020  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Parkplatzsituation O1 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In der Zusammenkunft der Fraktionsvorsitzenden zum „Wie weiter“ am O1 erklärte die 
Oberbürgermeisterin auf Nachfrage des Unterzeichners, dass aus ihrer Sicht ausreichend Parkplätze 
vorhanden sind. Sie verwies dabei unter anderem auf umliegende Supermärkte wie den Lidl. Die 
Parkplätze sind kein unwesentlicher Faktor für eine Halle dieser Größe, in welcher schließlich auch 
über gutbesuchte Handballspiele hinaus Veranstaltungen stattfinden sollen. In der Entwurfsstudie 
aus 2016 sind auf dem Gelände an sich nur 230 Parkplätze ausgewiesen.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Von welchem Parkplatzbedarf geht die Oberbürgermeisterin bei der vollen Auslastung der Halle 

und bei regulären Handballspielen in der 2. Bundesliga mit durchschnittlich 1.500 Zuschauern aus 
und wo sollen sich diese aus jetziger Sicht genau befinden? 
 

2. Gab es mit den Betreibern der nahegelegenen Supermärkte Lidl und Netto bereits Gespräche 
zum Parkplatzbedarf? Wenn Ja, wann und mit welchen Ergebnissen (Bedingungen, 
Parklatzmenge usw.)? Wenn Nein, auf welcher Grundlage traf die Oberbürgermeisterin 
obenstehende Aussage? 
 

3. Welche Areale zum Parken werden derzeit alles für die Halle und ihre Besucher in Betracht 
gezogen und wie viele Stellplätze befinden sich jeweils darauf? 
 

4. Wurde geprüft, ob die eingezäunte Wiese bei der Firma Kohl Automotive gegenüber des Lidl als 
Parkplatz in Betracht gezogen werden kann und Gespräche mit dem Eigentümer geführt? Wenn 
Ja, mit welchem Ergebnis? Wenn Nein, warum nicht?  

 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
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